



Frédéric Verger et Pierre Jourde © J.-B. Millot / Gallimard 2013

CENTRE DES ÉCRIVAINS DU SUD

Créé en 2000 par Paule Constant, qui en assure la présidence, le Centre Des Écrivains Du Sud - Jean Giono a pour vocation de promouvoir, à travers des manifestations littéraires, la littérature française et francophone contemporaine. Madame Sylvie Durbet-Giono, fille de Jean Giono, est présidente d'honneur du Centre. Monsieur Michel Déon, de l'Académie française, préside son Comité culturel. Le Centre des Écrivains du Sud organise des Entretiens, des Master classes et des Journées où il réunit des écrivains français et francophones qui illustrent le Sud comme concept esthétique, tel que l'a défini Jean Giono, celui des cultures classiques et de la mythologie antique.

ENTRETIEN

PIERRE JOURDE ET FRÉDÉRIC VERGER

PRIX D'EXCELLENCE

Hôtel Maynier d'Oppède, amphithéâtre Zyromski Le 16 janvier de 18h à 20h

Entretien sur le thème : « Prix d'excellence » conduit par Paule Constant. Avec Pierre Jourde (auteur de « La première pierre », roman, Gallimard 2013) et Frédéric Verger (auteur d'un premier roman « Arden », Gallimard 2013).

Pierre Jourde et Frédéric Verger ont été les auteurs les plus remarqués de la rentrée littéraire, Pierre Jourde poussant jusqu'à l'extrême, la veine réaliste du roman et Frédéric Verger, la veine romanesque de la littérature baroque.

Dans ces terres reculées, dans ces pays perdus, on vit toujours plus ou moins dans une légende, dans l'image d'un chapiteau roman historié de scènes naïves et cruelles...

Pierre Jourde

21, 23 rue Gaston de Saporta Entrée libre dans la limite des places disponibles. Tél.: 04 42 21 70 92

www.ecrivains-du-sud.com